

Sommaire :

- Introduction: Croissance physique et croissance spirituelle
- La vie communautaire et servir les autres

Outils de croissance (2)

coffeebean

Septembre 2011

Quel est le point commun entre la croissance physique et croissance spirituelle ?

Pour grandir, un enfant a besoin de deux choses: d'une nourriture équilibrée, et de faire de l'exercice. Si on lui retirait un des deux, sa croissance en serait affectée. C'est exactement la même chose pour la croissance spirituelle. La Parole, la prière, la vie du Corps de Christ c'est ce qui donne une nourriture équilibrée, la discipline du Saint Esprit et le service peuvent être comparés à de l'exercice.

NB: Ces « outils » ne sont pas des choses obligatoires que nous faisons pour plaire à Dieu. Les 4 outils de croissances que nous allons voir sont les moyens par lesquels nous recevons de Dieu ce qui nous est nécessaire pour grandir.



3. La vie communautaire et servir les autres

Lire et discutez des versets ci-contre avec vos « étudiants »/ nouveaux chrétiens. Il faudra répondre à ces $\bf 3$ questions à la fin de la lecture.

- 1) Pourquoi est-ce important?
- 2) Pourquoi on la néglige?
- 3) Comment progresser?

Réponse I :

- Nous faisons partie du Corps de Christ, par conséquent nous avons besoin de l'apport des autres (I Cor. 12:21, 22). Le reste du Corps a également besoin de notre contribution pour sa santé. (I Cor. 12:15-18). Si nous ne faisons pas partie d'un groupe local, nous ne pouvons pas voir les besoins, ni découvrir nos dons spirituels.
- La proximité avec d'autres croyants permet de rendre l'amour de Dieu envers nous, et notre amour pour Dieu plus tangible (I Jean. 4:20). Dieu nous montre son amour et nous aime à travers les autres chrétiens (Matthieu 25:34-40

Jean. 4:34* Jn. 6:1-13 Jn. 13:12-17, 34, 35 Actes 2:42 Ebhésiens 4:11-16** Colossiens 3:12-17 Romains 12:4-16** Ephésiens 5:18-21 I Thessaloniciens. 5:14 I Corinthiens 12: 14-27** Philippiens 2:1-5 Hébreux 3:13 Galates 6:2 Colossiens 2:19 Hébreux 10:24,25 lacques 5:15,16 I Pierre 4:8-11 I Jean 3:16-18



(suite)

- Comme servir, c'est pratiquer l'amour biblique, cet enseignement est central dans l'instruction chrétienne. (I Tim. 1:5). Servir les autres permet de contrebalancer une vision égoïste et temporelle de la vie, en la remplaçant par un investissement dans les choses éternelles: les gens. (voir Matthieu 6:19-21 et l'interpréter à la lumière de I Thessaloniciens 2:19,20).
- La clé d'une vie chrétienne épanouie est une vie basée sur la connaissance de l'amour de Dieu envers nous, ET sur le don de soi pour les autres. (Jean. 13:17; Actes 20:35; I Jean. 4:16-19). Servir les autres permet de ne pas se focaliser sur les autres moyens de croissances de manière purement égoïste ce qui n'amènera pas à une croissance long terme.

B. Pourquoi on le néglige?

- 1. Notre culture glorifie l'individualisme et l'autonomie
- 2. On a peut-être une famille brisée, ce qui nous fait redouter les relations personnelles proches.
- 3. On a une mauvaise expérience de "l'église"
- 4. l'amertume, ou l'immoralité
- On ignore les enseignements bibliques sur l'implication normale dans le corps du Christ.
- 6. On met la barre trop haute pour la qualification de ceux qui sont impliqués dans le ministère (service)
- 7. On est découragé par un échec passé dans le service

C. Comment peut-on le développer?

- Une exposition régulière à la communauté chrétienne est primordial. Cela veut dire assister aux réunions, mais également faire des choses et des activités ensembles, et surtout développer nos amitiés avec d'autres croyants.
 - Les chrétiens devraient réaliser qu'il était normal pour les chrétiens du Nouveau Testament de se voir quasiment chaque jour. (voir Actes 2:42,46; Hébreux. 3:13). Une des manière de faciliter cela est de vivre avec d'autres chrétiens impliqués (notamment dans le mariage)
- Pour développer notre ministère, nous devrions commencer par essayer de répondre aux besoins que nous découvrons dans les gens de notre groupe. Cela nous apprendra à chercher activement les besoins, une capacité essentielle pour un ministère efficace.
- Lorsque nous rencontrons des besoins trop grands pour nous, nous devrions chercher quelqu'un de plus compétent que nous. En l'observant, nous pourrons progresser davantage.
- 4. Etre suivi personnellement par un croyant plus mur que nous (Disciple) aide beaucoup à développer nos capacités dans le ministère. Le croyant plus mûr peut souvent répondre à nos questions et nous aider face aux difficultés que nous rencontrons. Le discipolat n'est efficace que si le but visé est que le disciple parvienne à servir les autres de manière sacrificielle.
- 5. La patience est quelque chose d'important : il faut du temps pour approfondir nos amitiés et développer des capacités pour le service. Tout chrétien peut devenir très compétent dans le ministère, mais cette compétence nécessite de nombreux efforts, études, échecs...